

**ACTA Nº 1 – Sesión Extraordinaria del H. Consejo Directivo de la
Facultad de Ciencias de la Comunicación
01 de junio de 2018**

En la Sala del Honorable Consejo Académico Consultivo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, siendo las 14:20 horas del día viernes 1 de junio de 2018, se reunieron en Sesión Extra Ordinaria, presidida por la Sra. Decana Normalizadora Mgter. Mariela Parisi, los consejeros docentes, Arturo Moya, María Josefa Villa, Daniel Saur, María E. Alaniz, Pedro Garelo, Cesar Reynoso, los consejeros estudiantiles Agustina Cerezo Pinto, Sofía Acosta, Victoria Costamagna, Talía Robino, Carla Bilbao, Aixa Leutloff y la consejera No docente Natalia Caña.

1. ASISTENCIA

La Secretaria del HCAC presenta una planilla para que los Sres. Consejeros firmen dando cuenta de su asistencia a la sesión.

2. LECTURA DE LA RESOLUCIÓN 281/2018

En la cual se fija el día de sesión extraordinaria y los temas a tratar.





La secretaría del HCAC, Dra. Susana Morales: Le doy la palabra a la Sra. Decana dirigida a esta última sesión del HCAC y primera sesión del HCD.

Para comenzar muchas gracias a todos por la presencia en este momento histórico que implica finalizar una etapa como Facultad normalizada, el cierre de nuestro ex consejo consultivo y el comienzo y la primera sesión extraordinaria en donde van asumir los consejeros del primer Consejo Directivo de la Facultad.

Primero agradecerles la laborar llevada adelante por los consejeros del consejo consultivo porque cada uno, durante estos años estuvo poniendo tiempo, esfuerzo y compromiso en cada uno de los proyectos que pudimos llevar adelante en este espacio de cogobierno, agradecerle especialmente a los docentes, a los no docentes, a los egresados y a los estudiantes y en este punto también puntualizar que el rol, el valor que tienen los estudiantes en este espacio, en este espacio político y de cogobierno es fundamental



porque es quizás el estamento más dinámico y que nos permite ir direccionando las acciones, las políticas y las miradas porque tienen una sensibilidad a flor de piel y están como mucho más, son más dinámicos en ese sentido antes que los más viejos están ahí siempre a la vanguardia, imponiendo las discusiones, la críticas con esa especial percepción de las desigualdades, de las injusticias que las traen a la mesa, que las traen al laburo que vamos haciendo semanalmente en este espacio y nos permiten como Facultad ir tomando decisiones, irnos posesionando como unidad académica y estableciendo este compromiso que tenemos, no solo con nuestra universidad, con nuestra facultad y sino también con nuestra sociedad.

Asique para ellos voy a pedir un aplauso.

Y también quiero felicitar a cada uno de los consejeros entrante, electos de los cuatro estamentos que han sido elegidos con una gran participación en las votaciones, en las elecciones de la Facultad con un gran apoyo de cada uno de los claustros y que los invito también a que recojamos el guante de todo este trabajo conjunto y colectivo que nos deja este consejo consultivo, que fue creado ustedes saben en los primeros años de la Escuela y fue María Paulinelli que fue quien creó y quien le puso encarnadura y mucho trabajo a este órgano.

Bueno Invitarlos a que nos acompañen porque en los próximos años nos esperan grandes desafíos para trabajar juntos en este máximo órgano democrático que tenemos en la Facultad y que implica como decía el cogobierno de la Facultad y que nos va a tocar gestionar en una coyuntura muy difícil todos sabemos, estamos al tanto, en la situación económica, política, institucional en la que nos encontramos con lo cual deberemos estar más unidos y más comprometidos en cada unas de las discusiones, los proyectos los posicionamientos las acciones y las convicciones puestas en acción que deberán salir de nuestro trabajo conjunto.

Sabemos que tenemos que defender la Universidad Pública, gratuita, inclusiva y de calidad entre todos, que nos toca tener como bandera principal el acceso a la educación superior como un derecho para que sean cada vez más los jóvenes de nuestra sociedad los que puedan acceder a la educación superior y no solo ingresar sino permanecer y egresar y en eso también, contamos con el trabajo de cada uno de los profes que muchos son consejeros y otros están en el plantel de nuestra Facultad y que se toman con un compromiso personal el seguimiento de cada uno de los chicos que ingresan, que ingresan a este universo que la masividad y las propias lógicas a veces hacen que muchos se vayan perdiendo, se vayan desgranando la cantidad de chico que ingresan, pero que tenemos como objetivo que esto se valla minimizando que cada vez que se han menos los que abandona la carrera en pos de garantizar y trabajar con los jóvenes porque creo que la educación es la gran herramientas que podes dejar para las futuras generaciones, es una de las grandes herramienta que podemos dejar, justamente la posibilidad de acceder a la



universidad, También tenemos desafíos importantes en estos próximos años incorporar la perspectivas de género y derecho en nuestros planes de estudios en nuestra gestión en nuestra Facultad en cada una de la relaciones que establecemos entre todos los que conformamos esta comunidad educativa porque también necesitamos afianzar lazos desde la equidad, desde la igualdad y desde la no violencia no solo con las mujeres sino entre los propios trabajadores docentes, no docentes estudiantes ir de esta manera marcando también un camino de cambio porque estamos transitando un cambio de épocas.

Temas que eran en otros momentos tabú o impensados como por ejemplo el derecho de las mujeres para decidir, para decidir tener una reproducción, una maternidad consiente, por ejemplo temas que fueron tabú hoy están con un trabajo que se ha venido haciendo en tan poco tiempo donde la universidad se ha puesto a la vanguardia hoy son temas de debate

Y estamos de alguna manera sentando un precedente muy importante para el futuro de las mujeres y también para a los hombres

Los invito para que sigamos comprometidos en esta mirada atenta que podamos trabajar Conjuntamente con la crítica con el aporte con la discusión con el debate saben que están abiertos todos los espacios, desde la pluralidad todos tenemos algo para aportar, en la creación de consenso que de alguna manera nos permita cumplir con nuestra misión, nuestra misión como universitarios que tiene que ver con la docencia, con la investigación con la extensión y con esta fuerte vinculación y compromiso que tenemos que tener con nuestra sociedad.

Así que están todos invitados los salientes, los entrantes, los profesores, los egresados, los compañeros de toda la vida, los estudiantes, los no docentes todos invitados a sumarse y a aportar a este gran sueño, este gran sueño que hoy nos ha convertido en Facultad con el trabajo de todos desde hace 20 años que estamos luchando por esto desde diferentes espacios y diferentes sectores. Y bueno llego el día asique bueno podernos sumar a este gran proyecto para seguir caminando en el crecimiento y en esta que significa esta responsabilidad que tenemos desde la Universidad Pública.

Bueno un aplauso también para los nuevos consejeros.

La secretaría del HCAC, Dra. Susana Morales: Bueno vamos a hacer entrega de unos certificados a los consejeros salientes pero antes ello, los invito a dar por aprobados las actas de 2018 que fueron puesto a disposición de los consejeros a través del correo electrónico, entonces si no hay ninguna observación o objeción damos aprobados las actas.

POR UNANIMIDAD DE LOS CONSEJEROS PRESENTES SE APRUEBA.



ENTREGA DE CERTIFICADOS A TODOS LOS CONSEJEROS AUNQUE ALGUNOS FUERON REELEGIDOS

Nombramiento de los nuevos consejeros y consiliarios.

De esta manera damos por finalizada la sesión extraordinaria del día viernes 1 de junio de 2018 a las 16:05 y agradecemos la presencia de todos tanto de los consejeros del consejo consultivo como a los del flamante consejo directivo.

